



„Eisbären“ des Internats Solling trotzen dem Wetter

Bevern (r). Am vergangenen Sonntag besuchten die Schüler des Internats Solling aus Holzminden das Freibad Bevern, um im Rahmen des Landschulheim-Triathlons, der als Wochenendprogramm zum ersten Mal an der Schule angeboten wurde, die Teildisziplin „Schwimmen“ zu absolvieren. Auch das derzeitige „Sommerwetter“ hat die „Eisbären“ nicht davon abgehalten, im Schwimmerbecken ihre Runden zu drehen. Trotz der kühlen Temperaturen wurden gute Zeiten geschwommen. Die schnellsten Schwimmer waren Anna und Alexander. Nach einer anschließenden heißen Dusche waren alle Wettkämpfer sehr stolz, diese Disziplin erfolgreich bewältigt zu haben. Auch bei den Trainern konnte man in zufriedene Gesichter schauen. *tah*